



グループホームあおぞら 中庭だより

★
2021.9月号

中庭の季節のニュースや見ごろの植物をお知らせします

発行：中庭ボランティア隊



3年目にして、待望のパンパスグラス



秋花壇が見頃を迎えています



サルスベリ 夏から秋へ季節は移ります

中庭の 足音

初秋の中庭は、金木犀が話題となりました。記録を見ると昨シーズンより約1か月早い開花です。甘い香りが流れる中庭を歩くと彼岸花、秋桜、ススキ、落葉、秋の気配を感じます。中でも背丈も穂も大きく見応えのあるパンパスグラス。植付より3年、ようやく穂をつけてくれました。

心地の良い季節。みなさんよくご存知の花が多く咲いています。今年の秋、思い出の秋、秋の気配と会話をお楽しみください。中庭でお待ちしております。



屋上 アツバキミガヨランが咲きました 9/20

発見!! この時期の中庭植物

「金木犀」

陽射しを受け、金色に輝いて見えます。秋は金木犀、春は沈丁花。季節を告げる中庭2大香木のひとつです。



彼岸花

●中庭ボランティア隊は、「に和・に笑・に輪・にわづくり」を合言葉に、月・水・金の午前中に活動しています（※現在、新型コロナウイルス感染予防の為、活動を縮小して運営しております）

●一緒に活動しませんか？ 「にわづくり」のお仲間を募集しています 見学：お問合せは「あおぞら」まで